



Ausgabe Nr. 62

■■■ Vorstand berichtet

Weihnachtsgrüße



Liebe Mitglieder der DJK BFC, Mitglieder des Reiterhofs Tinkerfreunde Nürnberg, alle Helfer, Freunde und Gönner des Vereins!
Der Vorstand und die Geschäftsstelle wünschen eine besinnliche Adventszeit, eine frohe und ruhige Weihnacht, sowie einen Guten Rutsch ins neue Jahr, verbunden mit den besten Wünschen, viel Erfolg im Beruf und beim Sport und viel Gesundheit.

Ehrenamtskare:

Am Montag war ist es endlich soweit - die Stadt Nürnberg überreichte die ersten Bayerischen Ehrenamtskarten. 400 Gäste sind zum Tag des Ehrenamts am 05.12.16 in den Historischen Rathaussaal zu einem feierlichen Empfang geladen worden. Über 500 Anträge sind bis heute eingegangen. Unser Präsident Robert Seel hat die Goldene Ehrenamtskarte überreicht bekommen. Herzlichen Glückwunsch!

Außerdem wurde unser Verein als Akzeptanzpartner aufgenommen. Der Vorstand wird in den nächsten Wochen prüfen, wer im Verein die Voraussetzung für die Blaue oder Goldene Ehrenamtskarte hat und wird für diese Personengruppe die Karte beantragen.

Willi Thiem, 25 Jahre Schiedsrichter

Bei der Jahresabschlußfeier der Fußballschiedsrichtergruppe Nürnberg wurde unser Schiedsrichter Willi Thiem für 25 Jahre als Schiedsrichter geehrt.

Herzlichen Glückwunsch und weiterhin viel Spaß beim Pfeifen!

ZUMBA for KIDS

Am 13. Januar, jeweils am Freitag um 14:00 Uhr, startet die Sportgruppe ZUMBA for KIDS in unserer Gymnastikhalle 2. Teilnehmen können Jugendliche/Kinder von 6-12 Jahre. Trainerin ist Sandy. Die Teilnahme läuft als Kurs ab. Anmeldung beim Vorstand unter Tel. 0911/522697. Genaue Ausschreibung hängt dieser Mail an.

Ultimate Frisbee Mannschaft „NextGen“ holt den 1. Platz

Unsere Frisbeemannschaft „NextGen“ hat bei der Deutschen Mixed Indoor Meisterschaft in Regensburg den 1. Platz geholt und steigen damit auf.

In der Spirit-Wertung (eine Fairplay-Wertung, die bei Frisbee besonders bedeutsam ist, da ohne Schiedsrichter gespielt wird und die Spieler selbst regulieren müssen) haben wir gleichzeitig den zweiten Platz belegt.



Termine:

Am 25./26. Februar 2017 findet in Nürnberg erstmals die **Deutsche Hallen Frisbeemeisterschaft** in der Uhlandschule statt.

Am letzten Märzwochenende 2017 trainieren die **U17 Mädchen-Nationalteams** auf unserer Sportanlage

Jahreshauptversammlung am 10. März 2017, 19:00 Uhr. **Bitte vormerken!**

FROHE WEIHNACHTEN und einen GUTEN RUTSCH!

Präsident: Robert Seel, Königsberger Str. 17, 90411 Nürnberg, Tel. 0911 / 522697

www.djk-bfc.de eMail: vorstand@djk-bfc.de

